



## Califica BC en crédito

### Asigna la empresa Fitch nivel crediticio positivo por resultados financieros

Mexicali, B. C. - Baja California logró una alta calificación crediticia por parte de la empresa Fitch Ratings, clasificada como 'AA-(mex)', la cual se fundamenta en los resultados que presenta la política financiera instruida por el gobernador del estado, Francisco "Kiko" Vega de Lamadrid, misma que está orientada a fortalecer la administración estatal en beneficio de la sociedad bajacaliforniana. El secretario de Planeación y Finanzas del estado, Antonio Valladolid Rodríguez dio a conocer que la calificación emitida por Fitch Ratings es una excelente noticia para el estado, lo que indica que la administración va por buen camino y que las cosas se están haciendo con disciplina en los temas de transparencia y de finanzas públicas.

#### **Factores de calificación**

Precisó que la calificación asignada resultó de un análisis de la información financiera de la entidad, la cual se basa en diversos factores como la importancia geográfica y económica del estado, el bajo nivel de endeudamiento directo, las políticas de la actual administración enfocadas en el ordenamiento fiscal, la liquidación de los créditos de corto plazo y la capacidad de recaudación local, así como los planes para mitigar las contingencias del pasivo de pensiones en el mediano plazo.